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Protokoll Elternrat 1, Schuljahr 2023-24 

Datum: 26.09.2023, 19:30 – 20:52 Uhr im Kleeblattsaal der Schule Löhningen 

Leitung: Susanne Schnetzler 

Protokoll: Andrada Rapold 

Teilnehmer: Anna Müller, Patrick Stoll, Daria Weber, Alexandra Borovcnik, Janine 

Schlatter, Gabriela Tanner, Johann de Leeuw, Leonie Volpon, Andrada 

Rapold, Daniel Furrer, Gabriela Tanner, Rahel Jufer, Simona Vogelsanger 

Entschuldigt: Olivia Östergren, Sarah Arsenidou, Stefanie Lerch 

Nr.  Wer 

1. Begrüssung 

S. Schnetzler begrüsst zur ersten Sitzung des neuen Schuljahrs. Die Neu- 

und die Wiedergewählten stellen sich vor. 

 

SS 

Delegierte 

 

 

2. Protokoll 

Die Protokollführung übernimmt A. Rapold. 

 

 

 

3. Zweck des Elternrats 

Die Schule möchte den Kontakt zu den Eltern und die Zusammenarbeit 

fördern. 

 

SS 

 

 

4. Räbelichtli-Umzug 

Die Organisation des Hotdogverkaufs war eine grosse Entlastung für die 

Lehrerschaft, Simona bedankt sich beim Elternrat stellvertretend im 

Namen der Lehrer. In diesem Jahr werden keine Hotdogs mehr als 

Solches verkauft, sondern Wienerli mit Brot und Suppe. Die Eltern können 

auf den Bons ankreuzen, welche Variante sie bevorzugen. Es wird 

diskutiert, wie man den Abend optimieren könnte, dazu hat Simona 

Vorschläge: 

- Hotdogs nur noch für die Kinder, die mitlaufen (gratis) 

- Suppe für alle anderen (gratis) 

- Ev. die Eltern bitten, eine Tasse und Löffel von zu Hause 

mitzubringen. Ökologisch und finanziell interessanter als 

Pappbecher/Suppenteller. 

Es findet eine Diskussion statt. Es wird beschlossen, dass die Organisation 

so bleibt wie sie im letzten Jahr durchgeführt wurde. Gabi Tanner 

organisiert es das letzte Mal in diesem Jahr, danach muss es jemand 

anderes übernehmen. Andrada würde es im nächsten Jahr übernehmen, 

Gabi verschickt Andrada die «Anleitung» via Mail. 

Aufbau: Susanne, Leonie, Schüler 6. Klasse, aktiv Eltern anfragen. 

Abbau: Janine, Alexandra 

Suppe Kochen: Leonie 

 
GT 

JSch 

SV 

5. Besuchsmorgen mit Kuchenverkauf 

Der nächste Besuchsmorgen mit Kuchenverkauf ist am 15.11.2023 

Der Kuchenverkauf wird von Leonie organisiert. Susanne lässt die Anfrage 

fürs Kuchenbacken in der Schule verteilen. Die Anmeldung geht direkt an 

Leonie. 
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Der Besuchsmorgen vom 19.09.2023 verlief ruhig, die Kinder waren ruhig 

und der Ansturm überschaubar. Mittlerweile haben die Eltern verstanden, 

dass sie nicht an jedem Morgen zum Besuchsmorgen kommen müssen. 

Andrada Rapold bringt ein, dass Prüfungen am Besuchsmorgen 

durchzuführen ungünstig sind. Dies wurde intern bereits besprochen. Zur 

Orientierung wäre ein kleiner Stundenplan der Unterrichtsfächer an den 

Besuchsmorgen hilfreich. Dies würde einen Tag vor dem Besuchsmorgen 

reichen. 

6. Gesamt-Elternanlass, 2. Semester Schuljahr 2023/24 

Der nächste Anlass findet am 23.11.2023 zum Thema «Ausgrenzung» statt. 

Das Datum darf kommuniziert werden, es wird auf den Quartalsinfos 

stehen. Wie es von den Delegierten den Eltern kommuniziert wird, (Mail, 

persönlich o.Ä.) ist dem Vertreter der jeweiligen Klasse überlassen. 

SS 

7. Eltern-Café, Diskussionsrunde; Themen und Daten 

Folgende Themen für das Eltern- Café werden vorgeschlagen: 

- Thema Hausaufgaben 

- Psychische Auffälligkeiten (ev. als Elternanlass passender?) 

- Schulweg 

- Medien 

Das nächste Eltern- Café findet voraussichtlich am 19.03.2024 zum Thema 

Hausaufgaben statt. 

 

 

 

 

 

8. Anträge 

Leonie Volpon bringt folgende Anträge an: 

- Hausaufgaben am Mittwoch auslassen 

- Wochenhausaufgaben gewünscht, selbständige Einteilung 

Diskussion: 

Es gibt viele verschiedene Meinungen dazu, es ist schwierig einen 

Mittelweg zu finden. Eltern und Kinder haben unterschiedliche 

Bedürfnisse. Hausaufgaben dienen dazu zu lernen, Kinder «lernen zu 

lernen». Die Schule bietet bei den Hausaufgaben Erleichterung an, durch 

die Hausaufgaben Hilfe am Montag und Dienstag. 

 

- Badi Besuche an heissen Tagen 

Die Unterstufe bietet keine Badi Besuche an, sobald die Kinder die 

Veloprüfung haben, könnte man es realisieren. Jedoch sind die 

Vorgaben sehr streng, die Lehrer müssten einen SLRG nachweisen können 

oder einen Schwimmlehrer dabeihaben. Im Grundsatz gehört der 

Schwimmunterricht zum Lehrplan 21, Löhningen empfiehlt in der 5./6. 

Klasse 6 Doppellektionen Schwimmen, 3 vor und 3 nach den 

Sommerferien. Aus organisatorischen Gründen ist die Durchführung nicht 

immer realisierbar. Dieses Thema wird im Lehrerteam besprochen. 

 

 

9. 

 

Verschiedenes/Nächste Sitzungen/Kommunikation 

Waldplatz: Die Abklärungen sind im Gange mit der Gemeinde. Es stehen 

zwei Plätze zur Diskussion. Patrick engagiert sich gerne. Die Möglichkeiten 

werden überprüft. 

 

Nächste Sitzungen: Mittwoch, 28.02.2024; 05.06.2024 

 

 

 

 

Löhningen, 28.09.2023 

 


